

Eingang 26.11.20

Jürg Kappeler
Grünliberale

Stadt Chur
Fragestunde anlässlich
Gemeinderatssitzung vom 17.12.20

Chur, 26.11.20

Fragen zum Quadereis

Sehr geehrte Stadträte

Die Sport- und Eventanlagen haben zusammen mit der Stadt Chur den Entschluss gefasst, das Eisfeld Quader dieses Jahr nicht aufzubauen. Demgegenüber wird der Christkindlimarkt, in einem kleineren Rahmen zwar, durchgeführt. In diesem Zusammenhang wird der Stadtrat gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

- 1) Welches waren die Gründe, weshalb das Eisfeld Quader in diesem Jahr nicht aufgebaut wird?
- 2) Falls Covid-19 die Ursache ist: war es nicht möglich, ein geeignetes umsetzbares Schutzkonzept zu entwickeln?
- 3) Welches sind diesbezüglich die Unterschiede zum Christkindlimarkt?

Wir bitten Sie höflich um Beantwortung der Fragen anlässlich der Fragestunde vom 17.12.20.

Mit bestem Dank

Jürg Kappeler